



Während kurz vor dem Saaleinlass zum Feuerwehrball am 21.02.2020 einige der Köttingbrunner Mitglieder noch mit einem technischen Einsatz beschäftigt waren, wurden im Ballsaal die letzten Vorbereitungen für die in Kürze eintreffenden Gäste getroffen. Genau rechtzeitig traf die Einsatzmannschaft ein und die offizielle Balleröffnung konnte beginnen. Nach dem Einmarsch gemeinsam mit der Faschingsgilde übernahm Kommandant Christopher Pischem das Mikrofon und begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste.

Auch einige Gemeindevertreter, an deren Spitze Bürgermeister Dr. Christian Macho, sowie Gäste aus den umliegenden Feuerwehren konnten von ihm empfangen werden. Nach den Grußworten des Bürgermeisters folgte das traditionelle Eröffnungsgedicht des Prinzenpaares Melanie I. und Lukas I.. Im Anschluss präsentierte die Mittelgarde ihren eindrucksvollen Gardemarsch, ehe das Parkett für die Gäste freigegeben werden konnte.

In der ersten Pause der "Open End Band" folgte der erste Auftritt der Tanzcrew, welche bei diesem Auftritt nur aus weiblichen Mitgliedern der Köttingbrunner Feuerwehr bestand. Zu rhythmischen Sambaklängen wurde getanzt und die erste Performance dem begeisterten Publikum dargeboten. Kurz vor Mitternacht folgte der männliche Teil unserer Tanzcrew mit ihrer Einlage.

"Letztes Jahr wurde von unseren Mädls ein Chairdance aufgeführt. Da haben sich die Männer gedacht, das können wir auch", wurde der Auftritt von Kommandant-Stellvertreter Michael Kantner angekündigt. Als Frauen verkleidet boten die Männer der aktiven Mannschaft einen perfekt einstudierten Chairdance zu den Klängen aus "Fifty Shades of grey" dar. Das Publikum tobte und forderte eine Zugabe, welche prompt folgte. Bis spät in die Nacht wurde weiter zu den Klängen der "Open End Band" getanzt.

Wir bedanken uns für Ihren Besuch und freuen uns Sie bei unserem Feuerwehrfest im August wieder begrüßen zu dürfen.

{gallery}/2020/Aktivitaeten/Ball{/gallery}